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Oggetto: Stato delle relazioni industriali in R.F.I. – settore Circolazione. 

 

Nell’incontro del 7.11.2018 la scrivente O.S. aveva ribadito la necessità di: 
 giungere celermente ad una verifica dell’accordo nazionale sul settore Circolazione che 

doveva  tenersi entro  lo scorso mese di giugno. Una priorità, stante anche  le criticità 
tutt’ora presenti sul territorio per la sua corretta applicazione; 

 riavviare il confronto sulle assunzioni di personale, stante la grave carenza di personale 
nei profili del settore, verificando  la possibilità – almeno per alcune aree territoriali –  
di  procedere  alla  selezione  da  mercato  anche  per  Operatore/Tecnico  della 
Circolazione; 

 dar corso agli impegni aziendali per l’aggiornamento/modifica della D.O. 34 /2000 sugli 
“errati itinerari” e sui temi della sicurezza e della salute nei luoghi di lavoro.  

 affrontare celermente  il  tema delle manovre di confine e della continuità  territoriale 
dove  le  gravi  carenze organiche mettono  a  serio  rischio  lo  svolgimento del  servizio, 
anche dal punto di vista della sicurezza. 
 

La Società, per bocca dello stesso Direttore,   si era resa disponibile ad un primo  incontro 
sulle questioni sollevate da tenersi  ai primi di dicembre. 

Invece, ad oltre 2 mesi da quell’ultimo incontro, la Società non ha dato corso agli impegni 
assunti, mentre nelle DTP si aggravano i problemi organici, non si dà corso agli accordi sottoscritti 
e aumentano  le preoccupazioni per  il potenziale esodo di  lavoratori verso  la quiescenza  in  forza 
delle imminenti modifiche legislative in tema di pensioni 

Per  quanto  sopra  la  scrivente  O.S.,  nel  tornare  a    sollecitare  una  urgente  ripresa  del 
confronto,    resta  in  attesa  della  convocazione  da  tempo  richiesta.  Diversamente,  permanesse 
l’attuale    stallo  negoziale,  non  potrà  che  dar  corso  alle  inevitabili  iniziative  sindacali  di 
mobilitazione della Categoria.  

Distinti saluti.               
                       Il Segretario Generale 

      Andrea Pelle 


